

Un nouvel éclat pour le parvis de la Collégiale

Initialement prévue en 2009, la réfection du parvis de la Collégiale Notre-Dame aura bien lieu en 2010. « Pour l'heure, nous en sommes au stade de l'appel d'offres », détaille Anna Réolon, adjointe en charge de la culture et du patrimoine.

Ce projet ambitieux, qui devrait permettre de redonner un certain éclat au symbole architectural de la place d'Armes, pourrait coûter environ 280.000 euros. Ce réaménagement très attendu, à commencer par les futurs jeunes mariés, devrait notamment permettre de refaire une beauté aux marches de l'église, passablement détériorées.

À l'intérieur, l'association des Amis de la Collégiale, en lien avec les services techniques de la Ville, en profitera, dans la foulée, pour procéder à la remise en état des dallages. Mais ce n'est pas tout : l'association devrait également s'occuper du hall d'entrée en imaginant un nouvel aménagement plus accueillant.

VITRY

5 JAN. 2010
LUXION

